

Phoenix Park Resort PYEONGCHANG : Jour 1

Après un trajet de 7 heures, nous sommes arrivés vers 11h30 pour louer des combinaisons ainsi que des pantalons avant de repartir pour déposer les affaires dans nos chambres. Nous étions repartis par 6 élèves par chambre environ. Nous avons eu du temps pour nous préparer, prêts afin de rejoindre les pistes vers 14h00. Nous avons ensuite pris les chaussures, les skis, les casques ainsi que les bâtons. Nous avons été divisés en 4 groupes selon notre niveau (Débutants, Intermédiaires, Habitues et expérimentés). Il ne faisait pas si froid contrairement à ce que la plupart pensaient, et la séance de ski était bonne. Suite à cette première session du séjour, nous nous sommes réchauffés avant de dîner près de l'hôtel. Enfin, nous terminons notre journée en inaugurant le 'jeu du tueur', le Killer. Les débutants sont bien tombés, certains par accident, d'autres exprès pour freiner. Dans le groupe des intermédiaires on avait parfois des personnes qui tombaient alors que nous avions même pas commencé la descente de la piste, et quelques fois on a eu des skis qui se détachaient et du coup l'instructeur était obligé de les aider à les remettre, c'était une longue journée.

David, Louisa et Diego

Youtube ; <https://www.youtube.com/watch?v=bYNugaBIi-8&feature=youtu.be>





